

Nada 03/02/23

12/2023



Gemeinderatsklub
Die GRÜNEN Villach
Hans Gasser Platz 3
9500 Villach
04242 25594
villach@gruene.at

An den Gemeinderat der Stadt Villach
Rathausplatz 1
9500 Villach

Villach, 03.02., 2023

Selbstständiger Antrag nach § 41 Villacher Stadtrecht

Sicherheit für Fussgänger:innen bei der Kletterhalle

2018 eröffnete die Kletterhalle Villach. Sie verfügt über 2.000 m² Kletter-, Sport- und Freizeitfläche, mit mehr als 250 Kletterrouten, 3 Boulderebenen und einer Außenkletterwand. Ein geeigneter Ort für große und kleine sportbegeisterte Villacher*innen. Dennoch ist es leider nur mit sehr viel Aufwand bzw. Umweg möglich zu Fuß über einen sicheren Fußgängerübergang von der Kletterhalle in Richtung HTL, Kilzerbrücke oder Warmbad zu gelangen. Offensichtlich wurden die Fußgänger*innen ebenso wenig wie die Radfahrer*innen in die Gesamtverkehrsplanung des Viertels und der Kletterhalle mitgedacht.

Es ist vor allem für die jüngeren Villacher*innen und besonders im Winter, wo zusätzlich zu den dürrtig gesetzten Geh- u. Radwegen auch noch Berge von Schnee die Wege und Sicht versperren kaum zumutbar die Straße ohne geeigneten Fußgängerübergang zu überqueren. Der nächste „Zebrastrreifen“ befindet sich mehrere hundert Meter stadteinwärts bei der CHS/Tankstellen Kreuzung kurz vor dem Westbahnhof. Hier muss dringend gehandelt werden, um nicht nur für die Kleinsten Sicherheit zu gewährleisten, sondern auch den anderen Besucher*innen der Kletterhalle die Möglichkeit zu gegeben, bequem und sicher zu Fuß an- und abzureisen.



Die Grünen stellen daher den Antrag – der Gemeinderat möge beraten und beschließen:

Der zuständige Referent solle prüfen, wie sich die teils gefährliche Lage für Fußgänger*innen im Bereich der Kletterhalle auflösen lässt und für deren Sicherheit gesorgt werden kann.

Mag.^a Karin Herkner

Benjamin Rammel, MSc MSc